
議会運営委員会 会議録 

 

日 時  令和５年６月２６日（月曜日） 午前１１時５１分～午後０時０６分 

場 所  臼杵庁舎２階 第４委員会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 内藤 康弘   副委員長 匹田 郁 

委 員 芝田 英範   委 員 川辺 隆   委 員 匹田久美子 

委 員 広田 精治   委 員 大塚 州章 

 

オブザーバー 

  議 長 梅田 德男    副 議 長 戸匹 映二 

 

欠席委員の氏名 

（ な し ） 

 

説明のため出席した者の職氏名 

（ な し ） 

 

出席した事務局職員の職氏名 

 局長 林  昌英  次長 後藤 秀隆  主査 大井智香子  書記 足立 卓也 

 

傍聴者 

 （ な し ） 

 

協議事項 

１． 最終日の議事日程について 

２． 委員長報告及び意見書案に対する質疑・討論の通告について 

３． 次回、9 月定例会の会期日程（案）について 

４． 一般質問の総括について 

５． その他 

 

午前１１時５１分 開議 

１．最終日の議事日程について 
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２．委員長報告及び意見書案に対する質疑・討論の通告について 

◎書記（足立卓也） 

 配付資料に基づき一括説明（ 質疑なし ） 

３．次回、9 月定例会の会期日程（案）について 

◎書記（足立卓也） 

 配付資料に基づき説明（ 質疑なし ） 

４．一般質問の総括について 

委員長から委員に意見を伺い、以下の点について意見があった。 

・一般質問の際に持ち時間である 60 分を超えるものが２件あった。市民に分かりやすく伝えるために

も時間内に収める努力が必要。 

○委員長より 

内容的に難しい部分もあるかと思うが、持ち時間については今後気を付けていただきたい。また、時

間の配分については質問者が極力気を付けて、執行部とのヒアリングをしっかりと行い、相互に理解す

るよう努めるようにすること。 

○議長より 

  質問者の発言が本来の質問の趣旨から逸れている確率が高いと感じる。今後、時間を超えること

が続く場合は、こちらから発言を打ち切ることもある。 

５．その他 

◎書記（足立卓也） 

（ 配付資料に基づき説明 ） 

「臼杵市文化財保存活用地域計画（案）」について委員から以下の意見が出た。 

・計画の内容が多いので全ての説明を聞くと膨大な時間になると思われる。全員協議会では進捗の報

告になると思うが、計画の完成時には別途説明会を開くのか。 

○委員長より 

精査して簡潔に終わるよう調整してもらうこととする。 

 

 

午後０時０６分 閉会 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定により、ここに記録を作成する。 

 

令和５年６月２６日 

臼杵市議会 

議会運営委員会委員長 内藤 康弘 
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